

Bezirkszeitung der BAG Gmünd

Oktober 2014



Jugendarbeit in der Stadtkapelle Heidenreichstein

Nichts ist wichtiger, als die Jugend für Musik zu motivieren. Blasmusik ist ein ganz wichtiger Kulturträger in unserem Land geworden und soll daher auch immer wieder weitergetragen werden.





Nachtrag zu Bez. Zeitung von heute: Jugendarbeit Stadtkapelle Heidenreichstein

Ich habe mich über den Beitrag von Musikfreund Kurt Handl gefreut und sofort eine Bez. Zeitung ausgesandt. Jetzt hat er mir noch Bilder dazugegeben, die ich gerne aufnehmen will.

Am 4. Oktober veranstaltete die STKP Heidenreichstein ein Konzert für Kinder und Familien.

Gespielt wurden Peter und der Wolf / erzählt von Reinhard Wurz

Und

Star Wars mit einem selbstgedrehten Legofilm unserer Jungmusiker.

Danach hatten die Kinder die Möglichkeit, Instrumente aus zu probieren und konnten auch Eindrücke des Konzertes auf Papier bringen



